

Parce que saint Ignace accepte sous sa direction les âmes de bonne volonté dès leurs premières démarches dans la vie chrétienne, il est des écrivains qui n'ont pas aperçu les ascensions spirituelles ménagées à ses disciples par l'auteur des Exercices; parfois même ils n'ont pas entrevu les hauts sommets de la perfection où il les conduit graduellement.

Dans une étude profonde des méditations de son Bienheureux Père, le Père Louis de la Palma avait cependant déjà déterminé, il y a plus de 250 ans, les étapes successives de ce chemin montant qui mène, dans les Exercices spirituels, les enfants et retraitants de saint Ignace à la plus sublime perfection.

Reprenant la même étude, le Révérend Père Emile Becker nous fait suivre la voie tracée dans les Exercices: avec lui, on monte vers les hauteurs en passant par quinze degrés bien déterminés. Ses indications précises nous font savoir où nous en sommes dans cette marche ascensionnelle, et nous avons sous les yeux la carte du pays qu'il faut encore traverser pour arriver au terme de la vie unitive. On doit particulièrement féliciter l'auteur d'avoir mis en si vive lumière les enseignements de saint Ignace sur cette vie unitive que d'aucuns n'aperçoivent pas assez dans les Exercices spirituels du Fondateur de la Compagnie de Jésus.

#### Les Décrets du Premier Concile plénier de Québec

On peut se procurer aux bureaux de l'Action sociale limitée, 103, rue Sainte-Anne, Québec, les Décrets du PREMIER CONCILE PLÉNIER DE QUÉBEC, qui viennent d'être publiés. — Ce volume de 725 pages sera expédié, franco de port, aux prix suivants:

Reliure en percaline, plats gaufrés aux armes de Pie X, \$2.50.

Reliure en chagrin, 1<sup>er</sup> choix, tranche rouge, ornement doré, \$5.50.